

Die SPD-Fraktion merkt an, dass der sechste Beschluss des TOP 9 der Sitzungsniederschrift vom 21.11.2019 einer redaktionellen Ergänzung bedarf. Die Anzahl der Stellplätze, soll für die jeweiligen Grundstücke festgesetzt werden. Das Abstimmungsergebnis wird dahingehend angepasst:

„Der Planungs- und Verkehrsausschuss beschließt, dass 1,5 Stellplätze pro Wohneinheit **auf den jeweiligen Grundstücken** im Bebauungsplan festgesetzt werden sollen. Grundlage hierfür ist die noch zu erarbeitende Stellplatzverordnung der Gemeinde. Der Antrag seitens der SPD-Fraktion über mindestens 10 Parkplätze, die im öffentlichen Verkehrsraum vorgesehen werden sollen, wird auf 15 Parkplätze erweitert.“

Die Ausschussvorsitzende lässt über die redaktionelle Änderung zu TOP 9 abstimmen: